

# みんなの声を市政に



菊池伸浩 議員

## 新中核病院は執行部・議会が一体となつて解決を

**問** 私はこの夏、「東海第二原発 廃炉署名」を集める中で、「新中核病院・東西総合病院の行方」を心配する声をたくさん聞いた。六月議会で「中核病院立ち上げ予算」に反対した議員も、「中核病院そのものには賛成だ」と言っている。市長は、この一致点を大事にして、中核病院への道を探るよう再度の努力をお願いしたいが。

**答** 市長 東西病院の再構築は、市単独では、資金面でも大きな懸念材料で、新たな構想を打ち出せないでいます。新中核病院については、議員各位に相談させていただき、挙党一致でできる方向づけができれば、私も最善を尽くしていきたい。

## 岩瀬駅南北自由通路と駅舎橋上化

**問** 岩間駅（常磐線）は七月に跨線橋が完成した。ここは、東口のほうが人口も多く、高速道のインターチェンジにも近いいため、経済



駐車場が整備されている岩間駅東口

**答** 市長 断念はいたしません。

### その他の質問

- ①借地の整理と借地料の見直し
- ②農産物等の放射線測定の結果
- ③いじめ対策



市村 香 議員

## 新市建設計画について

**問** 桜川市は合併して早七年、新市建設計画には、新庁舎建設も計画されており、合併特例債事業として三〇億円の予算が計上されている。三地区の合意で推進したと思いが、あと三年で終了するところ三一一の震災で五年延長された。八年目を迎え、先を見越した論議もされてきたと思うが、今後の方針を市長に伺う。

**答** 市長 新庁舎建設については、合併時に策定された合併特例債事業として位置づけられ、市の一本性を図るほか、市の防災拠点の確保の観点からも重要な施策と認識しています。現在の庁舎は、いずれも老朽化が著しく、災害時の庁舎の安全性、災害対策本部としての確保や、平常時の防災拠点としての充実が求められています。また職員の適正化や事務事業の見直しで職員削減が進められることから、新庁舎への機能を集約するなど、行財政改革を推進していく必要があります。一本化に一番白熱するのは場所の問題

**まとめ** 議会と執行部、職員が一緒になって協議し、市民のサービスにどうあるべきか考えながら、市民へ早め早めの提案が必要である。



川那子秀雄 議員

## 特定規模電気事業者（PPS）を選択して電気料金節約を

**問** 庁舎及び各施設の電気料金の支出は、提出資料によれば、年間一億二、五〇〇万円の支出をしている。節電計画は、

**答** 総務部長 平成二十三年三月の福島原発事故により、節電目標を二十四年度も二十二年度対比三〇パーセント減を目標に取り組んでおり、二十二年度と二十三年度を比較して、一、〇四二万九、〇〇〇円の減となりました。東京電力の値上げは、九月から合計で一、〇〇〇万円程度値上がりするかと思えます。東京電力との契約は、各施設ごとに業務用電力を使用しています。PPS業者の導入を検討しています。

**答** 市長 PPS日本ロジテック協同組合と十月一日から契約締結できるよう進めており、四十六施設のうち教育施設を含む三十四施設を予定し、削減見込み試算では年間六三三万円となっています。上下水道十二施設は削減が見込めないため、引き続き東京電力との契約にな

ると考えます。

**答** 教育長 北給食センターと比較して南給食センターは、年間一二〇万円程高いが、精査して報告したい。

## 防災計画の進捗状況と井戸水の登録

**問** 防災計画の進捗状況と今後の政策について。

**答** 市民生活部長 災害対策基本法の改正や上位計画の見直しを見据え、検討を十分に行った上、桜川市地域防災計画を全面的に改定するとともに、初動態勢の見直し、自主防災組織の育成、土砂災害ハザードマップの配布等、対応の充実強化に全力で取り組みたいです。

**答** 市長 その重要性は十分認識しています。



高田重雄 議員

## 議員倫理条例について、近隣自治体の内容は

**問** 議員倫理条例について、近隣市町村の制定状況や内容について説明願いたい。また、旧大和村・旧真壁町時代は条例制定されていたのか。

**答** 市長 現在桜川市においては、政治倫理条例は制定されていません。県内の状況については、議員、市町村長等の特別職に対して、平成二十四年一月一日現在、県内二十七市町村で制定されています。対象者は議員と市町村長とする市町村が十七団体、議員のみを対象にした市町村が九団体です。不正疑惑行為の禁止、地位利用の禁止、公共工事、物品の購入等の有利な取り扱いの禁止、職員の採用あつせんの禁止、認同等の有利な取り扱いの禁止などが主な遵守事項となっています。

は制定していないと思います。

### 公有地の有効利用

**問** 桃山中学校跡地は、景観・見晴らしが抜群であるが、そのまま放置してよいのか。十五坪の建物に二十坪ぐらいの農園をつくって別荘として持つてもらえるようなものを建てて売買すれば、水道代や固定資産税等の増収になるのではないかと。人口がどんどん減少している中、思い切ったことをやらないと手遅れになると思うが。

**答** 総務部長 今後、分譲住宅等を含め、どのような活用が一番望ましいか検討していきたいと思

### その他の質問

- ①建設業のランクづけ
- ②ごみの減量化
- ③桜川市の近い将来